

56^{ème} session du Conseil des Droits de l'Homme

Point 3 – Dialogue interactif avec la Rapporteuse spéciale sur le changement climatique et les droits de l'homme

Intervention de Mmes Natasha Lepage et Frida Thorsteinsdottir, déléguées de la jeunesse du Luxembourg pour le Climat

2 juillet 2024

Madame la Rapporteuse spéciale,

Nous vous remercions pour votre rapport et pour le travail que vous avez effectué afin de faire comprendre le lien entre la triple crise planétaire et les droits humains. Au nom de la jeunesse du Luxembourg, nous souhaitons souligner quelques points essentiels.

D'abord, compte tenu de l'urgence des trois crises et de leurs impacts dévastateurs sur les personnes vulnérables, il faut reconnaître l'urgence de la situation actuelle et de prendre en compte l'intersectionnalité, c'est-à-dire associer l'action climatique aux droits humains, de toutes les personnes, partout. Nous devons agir immédiatement pour atténuer les effets du changement climatique et protéger les droits humains.

Nous devons également mettre en avant et renforcer les bonnes pratiques, notamment en matière de décarbonisation, fixer et réaliser des objectifs ambitieux pour une transition juste et durable.

Ensemble, dans une solidarité internationale et intergénérationnelle plus grande, tout en reconnaissant le rôle clé de la jeunesse, nous pouvons réaliser de véritables progrès. L'éducation joue un rôle crucial dans la sensibilisation. Nous, les jeunes, sommes en première ligne face aux conséquences du changement climatique. Les mouvements tels que 'Fridays for Future' démontrent l'engagement et la détermination de la jeunesse à réaliser des changements significatifs.

Le moment d'agir ensemble est maintenant.

Nous vous remercions.

(207 mots – 1m20s)